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Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

Neste dia 1º de janeiro, o Gazeta Popular realizou uma ampla cobertura política na pos-
ses dos prefeitos e prefeitas do Alto Tietê e até de outras regiões do estado de São Paulo, 
nesta edição, especial e histórica, foi realizado um balanço geral com a posse de todas as 
prefeituras da região. Em Suzano, Pedro Ishi assume após um mandato bem avaliado de 
Rodrigo Ashiuchi e em Mogi, Mara é a primeira mulher a comandar o executivo e sem 
outros 'spoiler', nessa edição você vai conferir outras informações sobre as demais posses. 

Especial: Prefeitos (as) do Alto Tietê 
são empossados neste início de 
2025 com ampla cobertura do Gazeta

O vereador Artur Takayama (PL) foi eleito presidente da Câmara de Suzano para o 
biênio 2025/2026. A eleição para a Mesa Diretiva da Casa de Leis foi realizada na 
quarta-feira (1º de janeiro). O vereador Francimário Vieira, conhecido como Faro-
fa, foi reeleito como presidente da Câmara Municipal de Mogi das Cruzes. Página 8

O Consórcio de Desenvolvimento dos Municípios do Alto Tietê e Re-
gião (Condemat+) será presidido pelo prefeito reeleito de Itaquaque-
cetuba, Eduardo Boigues. O mandato tem duração de um ano, mas 
pode haver renovação. A posse do Conselho de Prefeitos e eleição da 
nova diretoria da entidade aconteceu nesta quinta-feira (2/1).. Página 2

Rodrigo Ashiuchi, ex-prefeito de Suzano por dois mandatos con-
secutivos e um dos líderes mais influentes do Alto Tietê, foi no-
meado secretário do Verde e do Meio Ambiente da cidade de São 
Paulo sendo o primeiro gestor do município suzanense a assumir 
a titularidade na maior metrópole da América Latina. Página 7

Artur Takayama e Farofa são eleitos Presidentes 
da Câmara em Suzano e Mogi, respectivamente  

Delegado Boigues, prefeito 
de Itaquá, é eleito o novo 
Presidente do Condemat+ 

Ashiuchi é o primeiro prefeito de Suzano 
a assumir uma secretaria em São Paulo 



GAZETAPOPULAROFICIAL.COM.BR 4 DE JANEIRO DE 20252

Delegado Eduardo Boigues assume Condemat+ e assume 
defesa pela regionalização da saúde do Alto Tietê 

O Consórcio de Desenvol-
vimento dos Municípios do 
Alto Tietê e Região (Conde-
mat+) será presidido pelo 
prefeito reeleito de Itaqua-
quecetuba, Eduardo Boigues. 
O mandato tem duração de 
um ano, mas pode haver re-
novação. A posse do Conse-
lho de Prefeitos e eleição da 
nova diretoria da entidade 
aconteceu nesta quinta-feira 
(2/1) e contou com a presen-
ça do secretário de Estado 
de Governo, Gilberto Kas-
sab e do conselheiro do Tri-
bunal de Contas do Estado 

(TCE), Marco Aurélio Bertaiolli.  
Ao todo são 14 municípios 
consorciados e a composi-
ção da diretoria para 2025, 
liderada por Boigues, é a 
seguinte: a vice-presidência 
ficou com Priscila Gambale, 
de Ferraz de Vasconcelos; o 
cargo de 1º tesoureiro com 
José Luiz Freire, de Guarare-
ma; como 2º tesoureiro será 
Walid Ali Hamid (Aladim), 
prefeito de Mairiporã; e como 
secretário Lucas Sanches, de 
Guarulhos. No Conselho 
Fiscal a presidência ficou 
com Luis Camargo, de Aru-

já e os membros são Carlos 
Chinchilla, de Santa Isabel; 
Rodolfo Marcondes, de Sa-
lesópolis; Gabriel Prianti, de 
Igaratá; e Pedro Ishi, de Suzano   
O objetivo do Condemat+ é 
atuar de forma integrada na 
solução de problemas da re-
gião, além de captar recur-
sos e fortalecer a represen-
tatividade da região junto a 
órgãos públicos como o go-
verno do Estado e federal.  
Essa é a primeira vez que o 
prefeito de Itaquaquecetuba 
ocupa a presidência do con-
sórcio, antes presidida por 
Vanderlon Gomes, de Sale-
sópolis, na gestão de 2024.  
Boigues deve administrar um 
orçamento de R$ 18,6 milhões 
para este ano. O presidente 
elegeu a regionalização do 
sistema de vagas de hospi-
tais como uma das priori-
dades do consórcio. Boigues 
defende que os pacientes da 
região tenham prioridade.  

“Temos que ter um sistema 
regionalizado de saúde. Aqui 
temos sete hospitais, mas 
nossas vagas destinam os 
pacientes para outras unida-
des, como Carapicuíba. Nós 
temos vagas e temos de estar 
de portas abertas para nos-
sos pacientes”, disse Boigues. 
O representante do TCE, 
Marco Bertaiolli, participou 
da solenidade e enalteceu 
a importância do Conde-
mat+ na resolução e bus-
ca por melhorias que tem 
impacto em toda a região.  

“O Consórcio não é uma re-
presentação partidária, é uma 
representação dos interesses 
comuns dos municípios que 
se associam para resolver as 
suas demandas que são co-
muns de uma forma coletiva. 
E é óbvio que desta forma é 
muito mais inteligente e efi-
ciente”, disse o conselheiro.  
Uma das provas do prestígio 
e eficiência do consórcio foi a 

presença de Kassab que acom-
panhou a posse da nova gestão.  

“As pessoas moram nos mu-
nicípios. É lá onde os pro-
blemas acontecem. E são os 
prefeitos que sabem a realida-
de e as necessidades de cada 
um. Mas, junto, conseguimos 
resultados mais efetivos”, fri-
sou Kassab, que renovou a 
parceria junto ao consórcio. 
Também participaram da so-
lenidade o subsecretário es-
tadual de Desenvolvimento 
Urbano, Police Neto, as pri-
meiras-damas e presidente 
dos Fundos Sociais de Sa-
lesópolis, Jamile Macedo, e 
Arujá, Clau Camargo, além 
de autoridades da região, 
vereadores e vice-prefeitos.  

Nova diretoria do 
Condemat - 2025
Presidente: Eduardo Boigues 

– prefeito de Itaquaquecetuba  
Vice-presidente: Priscila Gambale 
– prefeita de Ferraz de Vasconcelos 
Primeiro tesoureiro: José Luiz 
Freire – prefeito de Guararema 
Segundo tesoureiro: Wa-
lid Ali Hamid (Aladim) – 
prefeito de Mairiporã 
Secretário: Lucas Sanches 
– prefeito de Guarulhos 
Presidente do Conse-
lho Fiscal: Luis Camargo 
Membros do Conselho Fiscal: 
Carlos Chinchila, de Santa Isa-
bel, Rodolfo Marcondes, de 
Salesópolis, Gabriel Prianti, de 
Igaratá e Pedro Ishi, de Suzano   

Cidades que 
compõem o 
Condemat+
Luís Camargo – prefeito de Arujá 
Carlos Alberto Taino – pre-
feito de Biritiba Mirim 
Priscila Gambale – prefei-
ta de Ferraz de Vasconcelos 
José Luiz Freire – pre-
feito de Guararema 
Lucas Sanches – pre-
feito de Guarulhos 
Gabriel Prianti – prefeito de Igaratá 
Eduardo Boigues – pre-
feito de Itaquaquecetuba 
Walid Ali Hamid (Aladim) 
– prefeito de Mairiporã 
Mara Bertaiolli – prefei-
ta de Mogi das Cruzes 
Saulo Souza – prefeito de Poá 
Rodolfo Marcondes – 
prefeito de Salesópolis 
Adriano Levorin – pre-
feito de Santa Branca 
Carlos Chinchila – pre-
feito de Santa Isabel 
Pedro Ishi – prefeito de Su-
zano
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Pedro Ishi e Said Raful são empossados como 
prefeito e vice de Suzano em cerimônia emocionante 
Em uma cerimônia repleta 
de emoção e celebração, o 
novo prefeito Pedro Ishi e 
seu vice, Said Raful, foram 
empossados nesta quarta-

-feira (01/01) para o man-
dato de 2025-2028 à frente 
da administração municipal. 
A dupla conquistou a maior 
vitória da história de Suzano 
nas eleições anteriores, com 
124.366 votos (80,29%), e 
inicia sua trajetória com o 
objetivo de manter o cres-
cimento que a cidade vem 
apresentando desde 2017. 
Em sua primeira fala, o pre-
feito Pedro Ishi destacou a 
gestão anterior e agradeceu 
à população pela confiança 
depositada em seu nome. 
Ele prometeu um governo 
responsável e transparente, 
focado nas famílias que mais 
precisam. “Nosso mandato 
será de muito trabalho e 
responsabilidade com a má-
quina pública. Agradeço ao 
Rodrigo pela oportunidade 
e por ter me escolhido. Ele 
tem mais de 93% de apro-
vação na cidade, e acredito 
que será difícil ver um nú-
mero desse tamanho na re-
gião. Juntos, somos capazes 

de construir a cidade que so-
nhamos. Não tenho dúvida 
de que Deus guiará nossa 
gestão e a de cada vereador 
aqui. Vamos construir um 
grande legado durante esses 
quatro anos. Podem esperar 
muito trabalho da gente”, 
discursou o novo chefe do 
Poder Executivo no plená-
rio da Câmara de Suzano. 
O vice-prefeito Said Raful 
também ressaltou a continui-
dade do governo de Rodri-
go Ashiuchi e afirmou que 
estão prontos para manter 
o crescimento do muni-

cípio. "Para nós, sempre é 
um grande desafio. Vamos 
prosseguir bem o governo 
do Rodrigo Ashiuchi. Pega-
mos a cidade caminhando 
e avançando. Estamos pre-
parados para fazer com que 
Suzano continue crescen-
do e entregando o melhor 
para a população", declarou. 

Cerimônia
O dia da posse começou 
com uma coletiva de im-
prensa no Cineteatro Wilma 
Bentivegna, no centro. Em 
seguida, as autoridades se 
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dirigiram à Câmara de Su-
zano, onde foram recebidas 
por vereadores e amigos. 
A cerimônia, presidida pelo 
vereador Leandro Alves de 
Faria, o Leandrinho, teve 
como 1º secretário o ve-
reador Max Eleno Bene-
dito, o Max do Futebol, e 
como 2º secretário o vere-
ador Denis Claudio da Sil-
va, o Filho do Pedrinho do 
Mercado. O evento come-
çou oficialmente às 10h30, 
com os parlamentares eleitos 
sendo chamados um a um. 
Ao entrarem no plenário, 
o prefeito Pedro Ishi e sua 
esposa, a nova primeira-da-
ma Déborah Raffoul, foram 
ovacionados pelo público 
que lotou o local. O ex-

-prefeito Rodrigo Ashiu-
chi e a ex-primeira-dama 
Larissa Ashiuchi também 
foram reconhecidos com 
aplausos e gritos por conta 
do excelente trabalho reali-
zado nos últimos oito anos. 
O público entoou o Hino 
Nacional Brasileiro e, em 
seguida, o Hino de Suzano. 
Depois, os vereadores fize-
ram o juramento de exercer 
o mandato dentro das linhas 
da Constituição Federal, se-
guidos pelo prefeito Pedro 
Ishi e pelo vice Said Raful, 
que também assinaram o 
Termo de Posse para os res-
pectivos cargos. O evento 
prosseguiu com a eleição da 
mesa diretiva da Câmara e 
os discursos das autoridades. 
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Mara Bertaiolli é empossada como a primeira 
mulher a liderar a Prefeitura de Mogi das Cruzes 
A prefeita Mara Bertaiolli 
(PL) e o vice Téo Cusa-
tis tomaram posse na tar-
de desta quarta-feira (1º) 
para o mandato à frente 
da Prefeitura de Mogi das 
Cruzes, fazendo história ao 
se tornar a primeira mu-
lher a comandar a cidade. 
Mara foi acompanhada pelo 
marido e ex-prefeito Mar-
co Bertaiolli, atualmente 
conselheiro do Tribunal de 
Contas do Estado (TCE), e 
pela filha Maitê Piccolomi-
ni Bertaiolli. O vice-prefeito 
Téo Cusatis (PSD) também 
tomou posse, acompanha-
do da esposa Maira Cusatis. 
Entre as primeiras ações da 
nova gestão, a prefeita des-
tacou o mutirão de limpeza 

que começará nesta quinta-
-feira (2) no distrito de Jun-
diapeba. “Faremos a limpeza 
de rios, córregos e a limpeza 
pública para que questões 
climáticas não afetem os 
mogianos”, afirmou, res-

saltando que essa ação será 
estendida a todos os bairros. 
Sobre a possibilidade de 
aumento no IPTU e na 
passagem de ônibus, Mara 
Bertaiolli informou que a 
situação será analisada por 
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uma equipe técnica, junto 
ao secretário de Finanças 
Robson Senziali. “Vamos 
sentar para rever contratos, 
principalmente os do trans-
porte. Primeiro, precisamos 
avaliar a qualidade dos servi-
ços antes de tomar qualquer 
decisão. Amanhã começare-

mos essa análise”, explicou. 
O evento de posse foi rea-
lizado na Câmara de Mogi 
e também empossou os 23 
vereadores eleitos, incluin-
do Malu Fernandes (PL), a 
candidata mais votada nas 
eleições, que presidiu a ce-
rimônia.
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Carlos Chinchilla é empossado para segundo 
mandato como prefeito de Santa Isabel 

Em cerimônia realizada na 
manhã desta quarta-feira, 1º 
de janeiro, na Câmara Mu-
nicipal de Santa Isabel, Car-
los Chinchilla (Podemos) 
tomou posse oficialmente 
para seu segundo mandato 
como prefeito do municí-
pio. Ele governará a cida-
de pelos próximos quatro 
anos, tendo Felipe Teixeira 
(PRD) como vice-prefeito, 
que, por razões de saúde, 
não compareceu ao evento. 
A solenidade também mar-

cou a posse dos 15 vereado-
res eleitos no último pleito, 
que representarão a 27ª Le-
gislatura do Município. Du-
rante o discurso, Chinchilla 
agradeceu à população pe-
los 16.642 votos recebidos, 
o equivalente a 54% do 
eleitorado, consolidando 
sua reeleição contra o ad-
versário direto, Clebão do 
Posto. "Ser o primeiro pre-
feito reeleito em 16 anos é 
uma honra e uma grande 
responsabilidade. Vamos 

continuar trabalhando pelo 
desenvolvimento de Santa 
Isabel, honrando a confian-
ça de cada cidadão", afirmou 
Chinchilla, que tem 56 anos, 
é médico e pai de cinco filhos. 
O vice-prefeito Felipe Tei-
xeira, ausente na cerimônia 
devido a um problema de 
saúde, segue internado sob 
recomendações médicas. Aos 
41 anos, Teixeira é empresá-
rio e compõe a chapa que 
visa fortalecer a gestão mu-
nicipal nos próximos anos.

"Vamos continuar sendo um governo 
que serve e que constroi pontes, ao 
invés de muros", reafirma Luis Camargo  

Aplaudido de pé antes de dis-
cursar nesta quarta-feira (1°) 
na Associação Cultural Kai-
kan, o prefeito Luis Camar-
go, o Dr Camargo, assinou o 
Termo de Posse para seu se-
gundo mandato, ao lado do 
novo vice-prefeito Rodolfo 
Machado e dos vereadores 
eleitos nessa 16ª Legislatura. 
O público lotou o espaço para 
acompanhar a sessão solene 
de posse, organizada pela 
Câmara Municipal de Aru-
já e presidida pelo vereador 
mais votado nessas eleições. 
O salao nobre da Associação 
Cultural Kaikan começou a 
receber o público às 15h e 
contou com a presença do 
secretário de Turismo do 
Estado, Roberto de Lucena. 
Em sua fala, o prefeito reeleito 
de Arujá lembrou que ainda 

há muito por se fazer e me-
lhorar em diversos setores 
como a Saúde e Educação, 
por exemplo, mas que a po-
pulação pode ficar tranquila, 
porque o trabalho não vai 
parar. "Pelo contrário, sabe-
mos que a responsabilidade 
agora é em dobro. Vocês po-
dem ter certeza que vamos 
continuar sendo um governo 
que serve e que constrói pon-
tes e não muros", ressaltou.  
O vice Rodolfo, por sua vez, 
agradeceu a confiança do 
prefeito em seu trabalho e 
afirmou que esse é e con-
tinuará sendo um governo 
da empatia, de se colocar 
sempre no lugar do outro. 
Além do prefeito e seu vice, 
os vereadores fizeram o ju-
ramento pelo cargo que 
ocuparão por quatro anos. 

Delegado Boigues e vereadores tomam posse 
para novo mandato em Itaquaquecetuba 

Na quarta-feira (1), o prefei-
to Eduardo Boigues, o vice-

-prefeito Rogério Tarento e os 
19 vereadores eleitos em 2024 
tomaram posse para o man-
dato de 2025 a 2028 em Ita-

quaquecetuba. Os vereadores 
empossados são: David Neto, 
Edson Moura, Xandão, Dr. Ro-
que, Lessandra da Paiol, Sid-
ney Santos, Diego Estilo Raro, 
Maria Cristina Perpetuo, Ce-

sinha da Associação, Gilberto 
Tico, Fábio do Açougue, Arnô 
Cabeleireiro, Cowboy Edimar, 
Mané Barranco, Luiz Coutinho, 
Colega, Professor Francisco, 
Romualdo TVR e Gustavo. 

A cerimônia ocorreu no giná-
sio de esportes da Vila Japão, 
com a presença dos empos-
sados, secretários municipais, 
familiares e munícipes, além 
de transmissão ao vivo pelo 
canal da Câmara Municipal. 
Na eleição de 2024, Boigues 
foi reeleito com 165.975 vo-
tos, correspondendo a 91,70% 
da votação, o maior percen-
tual do país em cidades com 
mais de 200 mil eleitores que 
poderiam ter segundo turno. 
Em seu discurso, ele desta-
cou as conquistas dos últimos 
quatro anos nas áreas de edu-
cação, habitação, segurança, 
zeladoria e infraestrutura. 

“Tudo isso contribuiu signi-
ficativamente para os 91,7% 
de votos válidos que rece-
bemos. O mais importante 
dessa votação não é apenas 
a nossa satisfação, mas a 
da população. Pela primei-

ra vez, estamos entrando 
no coração do cidadão ita-
quaquecetubense”, afirmou. 
Boigues também falou sobre 
o orgulho dos moradores e a 
sensação de pertencimento, 
enfatizando que “esse senti-
mento de orgulho é o maior 
legado que vamos deixar”. 
O secretário de Governo e 
Obras, Marcello Barbosa, foi 
mencionado em seu discur-
so e chamado à frente para 
receber agradecimentos pelo 
suporte e articulação política. 
Durante a posse, foi eleita 
a mesa diretora da Câmara 
para o próximo biênio. O 
presidente será Dr. Roque, 
o 1º vice-presidente Diego 
Estilo Raro, o 2º vice-pre-
sidente Cesinha da Asso-
ciação, o 1º secretário Luiz 
Coutinho, o 2º secretário 
Gilberto Tico e o 1º vice-

-secretário Cowboy Edimar. 
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Rodolfo Marcondes toma posse como prefeito 
de Salesópolis em cerimônia histórica 
Nesta quarta-feira (1º), Ro-
dolfo Marcondes (Podemos) 
assumiu oficialmente o co-
mando da Prefeitura de Sa-
lesópolis, em uma cerimô-
nia marcada pela emoção e 
promessas de avanços para 
o município. O evento, re-
alizado na Escola Estadual 
Professora Olga Chakur Fa-
rah, também empossou o 
vice-prefeito Sérgio Doni-
zete de Almeida, conhecido 
como Galo (União Brasil), 
e os 11 vereadores eleitos 
para a legislatura 2025-2028. 
Rodolfo, aos 39 anos, ini-
cia seu primeiro mandato 
como prefeito e fez questão 
de destacar a importância 
histórica do momento em 
seu discurso. “Hoje damos 
início a uma nova história 
para Salesópolis. Este é um 
marco na minha vida e na 
trajetória da nossa cidade. 
Quero agradecer aos 5.996 
eleitores que nos fizeram os 
mais votados da história do 
município. Vamos honrar 
essa confiança com traba-
lho, dedicação e transpa-
rência”, declarou o prefeito. 
Durante a cerimônia, Ro-
dolfo relembrou sua tra-
jetória política e enfati-
zou o compromisso com 
o diálogo e a transparência. 
Ele pediu união e respeito 
aos vereadores e à popu-
lação, reafirmando que as 

disputas eleitorais ficaram 
no passado. “Portas aber-
tas e respeito serão as ba-
ses do meu relacionamen-
to com a Câmara. Vamos 
trabalhar juntos pelo bem 
de Salesópolis”, reforçou. 
O vice-prefeito Galo também 
fez um discurso emocionan-
te, destacando sua origem 
humilde e a importância 
de sua experiência para 
contribuir com o desenvol-
vimento da cidade. “Meu 
compromisso é ser um vice-

-prefeito atuante, dedicado 
às demandas da população 
e disposto a somar esforços 

com o Rodolfo para trans-
formar Salesópolis”, afirmou. 
A cerimônia também marcou 
a posse dos 11 vereadores 
eleitos para a nova legisla-
tura. Com a posse, a nova 
gestão assume o compro-
misso de trabalhar por uma 
Salesópolis mais moderna e 
eficiente, com a promessa 
de avanços em infraestru-
tura, educação e saúde. O 
discurso de Rodolfo Mar-
condes reforçou o desejo de 
deixar um legado que im-
pulsione o crescimento da 
cidade e melhore a qualidade 
de vida de seus moradores. 

Saulo Souza toma posse como 
prefeito e reafirma compromisso 
de levar Poá ao próximo nível 
A cidade de Poá vive um 
novo momento político com 
o início da gestão do prefeito 
Saulo Souza (PP). A cerimô-
nia de posse do progressista, 
do vice-prefeito Delegado 
Eliardo (PP) e dos 13 ve-
readores eleitos foi realiza-
da na manhã desta quarta-

-feira (01/01), na Praça de 
Eventos “Lucília Felippe”. 
Na ocasião, ele reafirmou 
seu compromisso de levar 
a cidade para o próximo ní-
vel e garantiu que irá traba-
lhar pelo futuro de mudan-
ça que a população merece. 

“Hoje é mais um momento 
histórico para a nossa cida-
de, que agora terá vez e voz. 
Como filho de Poá, reforço 
meu compromisso de tra-
balhar pelo crescimento e 
desenvolvimento do nosso 
município, trazendo seu pro-
tagonismo de volta”, destacou 
Saulo Souza, que, ao lado do 
vice Delegado Eliardo, fez seu 
juramento conforme previs-
to na sessão solene de posse 
realizada pela Câmara e co-
mandada pelo vereador Lucas 
Ferrari (PL), que assume a 
presidência da Casa de Leis. 
Responsável também pela 
Secretaria de Segurança, o 
vice-prefeito agradeceu a 
confiança depositada e fa-
lou sobre suas expetativas a 
frente da pasta. “Temos um 

grande desafio pela frente e 
vamos trabalhar para garan-
tir uma cidade mais segura 
e desenvolvida para a nossa 
população. Dedicaremos to-
dos os nossos esforços para 
isso, sempre levando em conta 
nossa missão de mudar Poá. 
Vamos devolver aos poaenses 
cada voto e esperança depo-
sitados em nós”, acrescentou. 
A cerimônia, que foi aber-
ta ao público, contou com 
a presença também do se-
cretário de estadual de Tu-
rismo, Roberto de Lucena, 
representando o governo do 
Estado. Ele garantiu colabo-
rar com o desenvolvimento 
e o fortalecimento do turis-
mo na cidade.

Prefeito Inho Taino e vereadores tomam 
posse para novo mandato em Biritiba Mirim 

Biritiba Mirim deu início a mais 
um ciclo político na manhã de 
1º de janeiro com a posse do 
prefeito reeleito Inho Taino, 

do vice-prefeito Toshi Omura 
e dos 11 vereadores eleitos. Re-
alizada na Câmara Municipal, 
a cerimônia reuniu autorida-

des e moradores em clima de 
emoção e comprometimen-
to com o futuro da cidade. 
Durante o evento, os vereado-

res destacaram suas histórias 
e metas para o novo mandato. 
Adauto Cardoso enfatizou sua 
amizade com o prefeito e o vi-
ce-prefeito, enquanto Beta do 
Inho agradeceu ao povo biriti-
bano e reforçou sua dedicação 
à comunidade. A vereadora 
Thais Raposinha emocionou 
ao recordar o legado de seu 
pai, Raposão, ex-presidente 
da Câmara, e reafirmou seu 
compromisso em lutar pe-
las demandas da população. 
Cunha celebrou sua volta ao 
Legislativo e destacou a respon-
sabilidade como presidente da 
Câmara. Luiz Paulo, vereador 
mais votado, exaltou a força 
feminina representada por 
Luciléia do Valdivino e suge-
riu futuras parcerias políticas. 
O prefeito Inho Taino reafir-

mou seu compromisso em 
promover o desenvolvimen-
to de Biritiba Mirim, desta-
cando conquistas das gestões 
anteriores, como a criação de 
creches e a captação de recur-
sos estaduais e federais. “Esta-
mos prontos para levar nossa 
cidade ainda mais alto, com 
projetos que farão diferen-
ça na vida de cada cidadão”, 
declarou. Já o vice-prefeito 
Toshi Omura ressaltou sua 
experiência no agronegócio 
e o desejo de trabalhar para 
o bem da cidade e do campo. 
A cerimônia encerrou com dis-
cursos que celebraram a união 
de esforços para o desenvolvi-
mento de Biritiba Mirim, mar-
cando o início de uma gestão 
comprometida e cheia de expec-
tativas para os próximos anos. 
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Ricardo Nunes toma posse para segundo mandato 
em SP, priorizando diálogo e atenção à periferia 

O prefeito Ricardo Nunes 
(MDB) e o vice Mello Araú-
jo (PL) tomaram posse na 
tarde desta quarta-feira (1º) 
para o novo mandato à fren-
te da Prefeitura de São Pau-
lo. A cerimônia ocorreu na 
Câmara Municipal, presidi-
da pelo vereador mais ve-
lho do Legislativo paulista-
no, Eliseu Gabriel (PSB), de 
77 anos. Os 55 vereadores 
eleitos em outubro também 
foram empossados para o 
mandato que se estenderá 
até 31 de dezembro de 2028. 
Em seu primeiro discurso 
após a posse, Nunes desta-
cou a dificuldade da eleição 
que venceu, superando con-
correntes como Pablo Marçal 
(PRTB) e Guilherme Boulos 

(PSOL). Ele enfatizou a im-
portância da parceria com o 
governador Tarcísio de Freitas 
(Republicanos) e defendeu a 
pacificação das disputas ide-
ológicas, buscando o diálogo. 
O prefeito fez um balanço de 
seu primeiro mandato, afir-
mando que seu compromisso 
não é com "obras faraônicas", 
mas sim com o cuidado das 
pessoas e da periferia. “Que-
remos inovar sempre, apre-
sentando políticas públicas 
que melhorem a vida das 
pessoas. Meu compromisso é 
cuidar das pessoas”, enfatizou. 
Nunes expressou sua rea-
lização em ser prefeito de 
São Paulo, afirmando: “Uma 
São Paulo que cuide da pe-
riferia é uma São Paulo que 

está cuidando dos outros 
bairros.” Ele se apresentou 
como um homem de hon-
ra e valores, comprometido 
com a população vulnerável. 
Durante a cerimônia, Nu-
nes se emocionou ao reafir-
mar seu compromisso com 
a periferia, destacando que 

“a solução dos problemas so-
ciais” do Brasil deve começar 
em São Paulo. Ele também 
observou que chega a este 
segundo mandato com mais 
experiência política do que 
quando assumiu após a mor-
te de Bruno Covas (PSDB). 
Neste novo mandato, Nunes 
e Mello Araújo contarão com 
22 secretarias e quatro órgãos 
de gestão e controle, totali-
zando 26 órgãos municipais. 

O novo gabinete assume em 
meio a discussões sobre o 
aumento da tarifa de ônibus, 
que passará de R$ 4,40 para 
R$ 5 a partir de 6 de janeiro. 
Após a cerimônia, Nunes 
e o vice deixaram a Câma-
ra para dar posse ao novo 
secretariado em uma sole-
nidade no Theatro Munici-
pal, com 1.500 convidados. 
Secretários Nomeados: 
Governo: Edson Aparecido 
Casa Civil: Enrico Misasi 
Justiça: Eunice Prudente 
Fazenda: Luís Felipe Vidal Arellano 
Infraestrutura Urbana e 
Obras: Marcos Monteiro 
Saúde: Luiz Carlos Zamarco 
Assistência e Desenvolvi-
mento Social: Eliana Gomes 
Transporte e Mobilida-
de Urbana: Celso Caldeira 
Esportes e Lazer: Rogério Lins 
Educação: Fernando Padula 
Cultura e Economia 
Criativa: Totó Parente 
Habitação: Sidney Cruz 
Verde e do Meio Am-

biente: Rodrigo Ashiuchi 
Desenvolvimento Econômico 
e Trabalho: Rodrigo Goulart 
Segurança Urba-
na: Orlando Morando 
Subprefeituras: Fabrício Cobra 
Pessoa com Defici-
ência: Silvia Grecco 
Direitos Humanos e Ci-
dadania: Regina Santana 
Urbanismo e Licen-
ciamento: Bete França 
Inovação e Tecno-
logia: Milton Vieira 
Relações Internacio-
nais: Angela Gandra 
Gestão: Marcela Arruda 
Turismo: Rui Alves 
Comunicação: Fábio Portela 
Procuradora Geral do Muni-
cípio: Luciana Sant’Ana Nardi 
Controlador-Geral do Mu-
nicípio: Daniel Falcão 
Executivo de Mudanças Cli-
máticas: José Renato Nalini 
Executivo de Planejamento e 
Eficiência: Clodoaldo Pelissioni 
Executivo de Mobilidade e 
Trânsito: Gilmar Pereira Miranda 

Divulgação

Ricardo Teixeira é eleito presidente da Câmara 
Municipal de São Paulo para o biênio 2025-2026 
O vereador Ricardo Teixei-
ra (União Brasil), ex-secre-
tário de Trânsito na gestão 
de Ricardo Nunes (MDB), 
foi eleito presidente da Câ-
mara Municipal de São Pau-
lo nesta quarta-feira (1°). 
Teixeira obteve 49 votos 
entre os 55 vereadores que 
tomaram posse, cumprindo 
mandato entre 2025 e 2028. 
Teixeira foi o único can-
didato da base do governo, 
superando o vereador Cel-
so Giannazi (PSOL), repre-
sentante da oposição, que 
recebeu apenas seis votos. 
Em entrevista coletiva, o 
novo presidente expressou 
sua intenção de levar as ses-
sões plenárias para a perife-

ria da capital. “Se tivermos a 
concordância de todos, [va-
mos fazer] pelo menos uma 
sessão por mês na periferia, 

para aproximar. Queremos 
que a sessão não seja apenas 
para os vereadores falarem, 
mas para ouvirem a popula-
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ção. Isso seria uma bandeira 
minha, levar a Câmara até 
a casa da pessoa”, afirmou. 
Além da presidência, os ve-
readores também elegeram 
os demais membros da Mesa 
Diretora, que atuará no biê-
nio 2025-2026. A chapa ven-
cedora, formada por acordo 
partidário, é composta por: 
Presidente: Ricardo Tei-
xeira (União Brasil) 
1° vice: João Jorge (MDB) 
2° vice: Isac Félix (PL) 
1° secretário: Hélio Rodrigues (PT) 
2° secretário: Mil-
ton Ferreira (Podemos) 
1° suplente: Edir Sales (PSD) 
2° suplente: Major Palumbo (PP) 
Corregedor Geral: Rubi-
nho Nunes (União Brasil) 

A primeira sessão está agen-
dada para 4 de fevereiro. 
Ricardo Teixeira, nascido 
em Santos em 1958, é en-
genheiro formado pela Fa-
culdade de Engenharia In-
dustrial (FEI) e possui uma 
extensa carreira no serviço 
público nas áreas de trân-
sito e infraestrutura. Ele já 
atuou na Companhia de En-
genharia de Tráfego (CET), 
na antiga Dersa, no Depar-
tamento de Estradas e Ro-
dagens (DER) e na EMTU, 
ocupando diversos cargos. 
Como vereador, Teixeira 
foi reeleito em 2024 para 
seu sexto mandato conse-
cutivo na Câmara Munici-
pal de São Paulo.
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Rodrigo Ashiuchi faz história como o primeiro prefeito 
do Alto Tietê a assumir uma secretaria em São Paulo 

Rodrigo Ashiuchi, ex-prefeito 
de Suzano por dois manda-
tos consecutivos e um dos 
líderes mais influentes do 
Alto Tietê, foi nomeado se-
cretário do Verde e do Meio 
Ambiente da cidade de São 
Paulo sendo o primeiro ges-
tor do município suzanense 
a assumir a titularidade na 
maior metrópole da Améri-
ca Latina. A escolha inédita, 
feita pelo prefeito Ricardo 
Nunes e pelo vice-prefeito 
Coronel Mello Araújo, des-
taca a confiança no nome 
responsável pela gestão des-
ta pauta de interesse global.  
Essa é a primeira vez que 
um prefeito suzanense as-
sume um cargo de tamanha 
relevância na administração 
da capital, demonstrando o 
reconhecimento do trabalho 
desenvolvido por Ashiuchi. 
Sob sua liderança, a cida-
de experimentou avanços 
significativos em diversas 
áreas, como infraestrutu-
ra, educação, saúde e tam-
bém na questão ambiental.  
Além de administrar a Pre-
feitura de Suzano por oito 
anos, Ashiuchi também foi 
três vezes presidente do Con-
sórcio de Municípios do Alto 
Tietê (Condemat+) e vice-
-presidente do Conselho de 
Desenvolvimento da Região 
Metropolitana do Estado de 
São Paulo. A experiência 
acumulada ao longo de sua 
trajetória será essencial para 
enfrentar os desafios de uma 
metrópole como São Paulo. 
Como secretário, Ashiuchi 

terá a missão de expandir e 
preservar as áreas verdes da 
capital, fortalecer políticas 
de reciclagem e promover 
projetos que combinem de-
senvolvimento urbano com 
sustentabilidade. Ele destacou 
que pretende levar para São 
Paulo a mesma abordagem 
inovadora e colaborativa que 
aplicou em Suzano, sempre 
buscando soluções que im-
pactem positivamente a vida 
das pessoas. “É uma honra 
contribuir com a gestão do 
prefeito Ricardo Nunes em 

um momento em que a pauta 
ambiental está tão em voga, 
sendo um tema prioritário 
para o futuro de toda a so-
ciedade. Estou pronto para 
trabalhar com dedicação, tra-
zer resultados e representar 
o Alto Tietê com muito or-
gulho na capital”, afirmou. 
A nomeação histórica reforça 
a importância crescente do 
Alto Tietê no cenário políti-
co do Estado de São Paulo 
e abre caminho para maior 
representatividade da região 
em decisões estratégicas. Ro-

drigo Ashiuchi, agora à frente 
de uma das secretarias mais 
relevantes da capital, promete 
honrar esse legado com ações 
que priorizem a sustentabili-
dade e o bem-estar coletivo. 

“A nossa região é uma das 
mais importantes do Esta-
do, sobretudo pela questão 
do meio ambiente no Alto 
Tietê. Ao longo da minha 
presidência no Condemat+ 
conquistamos muitos avan-
ços, como o próprio ICMS 
Ambiental, que alia desen-
volvimento e sustentabili-
dade. Acredito que toda esta 
experiência será bem apro-
veitada na capital para que 
São Paulo possa se destacar 
no tema, principalmente nes-
te ano que será marcado pela 
Conferência das Partes (COP 
30), com foco nas discussões 
acerca das mudanças climá-
ticas no planeta”, destacou. 

Outros três prefeitos, 
de diversas regiões, 
também foram 
escolhidos por 
Nunes
Rogério Lins (Ex-prefeito 
de Osasco): vai comandar a 
Secretaria de Esportes. Lins 
começou na vida pública em 
2004. Naquele ano, foi no-
meado diretor na Secretaria 
de Esporte, Recreação e Lazer 
de Osasco. Quatro anos de-
pois, se elegeu vereador pela 
cidade. Em seguida, foi no-
meado secretário de Indústria, 
Comércio e Abastecimento. 
Em 2012, foi reeleito vere-
ador de Osasco. Em 2014, 
candidatou-se a deputado 
federal, tornando-se o pri-
meiro suplente do cargo por 
São Paulo. Em 2016, candi-
datou-se e venceu a eleição 
para prefeito de Osasco, aos 
38 anos. Em 2020, foi reelei-
to no primeiro turno, com 
60,94% dos votos válidos. 
No ano passado, elegeu seu 

sucessor, Gerson Pessoa (Po-
demos), no primeiro turno. 
Orlando Morando (Ex-pre-
feito de São Bernardo): Será 
Secretário de Segurança Ur-
bana da cidade de São Pau-
lo. Ele começou sua carreira 
política no PSB, quando se 
elegeu vereador por São Ber-
nardo em 1996. Entre 2003 
e 2016 foi deputado estadu-
al, passando pelo PL e PSDB, 
partido pelo qual ficou co-
nhecido e do qual se desligou 
no ano passado. Morando 
tentou se eleger prefeito pela 
primeira vez em 2008, mas 
perdeu. Tentou novamente 
e venceu em 2016, reelegen-
do-se em 2020 com 67,2% 
dos votos. No ano passado, 
tentou emplacar a sobrinha 
em seu lugar — a advogada 
Flávia Morando (União)—, 
mas ela terminou a campa-
nha na quarta posição. Quem 
venceu foi Marcelo Lima (Po-
demos), eleito no segundo 
turno com 55,7% dos votos. 
Luiz Fernando Machado 
(Ex-prefeito de Jundiaí): Vai 
assumir como secretário de 
Desestatização e Parcerias. 
Machado começou a carreira 
política ao assumir o Conse-
lho Municipal de Juventude 
de Jundiaí, em 2003. No ano 
seguinte, lançou-se candida-
to a vereador, elegendo-se 
como o oitavo mais votado. 
Em 2006, tornou-se o presi-
dente da Câmara mais jovem 
na história da cidade, aos 28 
anos. Em 2016, vence a elei-
ção para prefeito de Jundiaí. 
Em 2020, foi reeleito no pri-
meiro turno com 69,6% dos 
votos válidos. O então prefei-
to não conseguiu, contudo, 
emplacar seu candidato no 
ano passado. José Antônio 
Parimoschi (PL) perdeu no 
segundo turno para Gusta-
vo Martinelli (União Brasil), 
que obteve 58,87% dos vo-
tos válidos.
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Artur Takayama é eleito presidente da 
Câmara de Suzano; Maizena será o vice 
O vereador Artur Takayama 
(PL) foi eleito presidente da 
Câmara de Suzano para o 
biênio 2025/2026. A elei-
ção para a Mesa Diretiva da 
Casa de Leis foi realizada na 
quarta-feira (1º de janeiro). 
O vice-presidente do Legis-
lativo é o vereador Marcos 
Antonio dos Santos (PRD), o 
Maizena. O parlamentar An-
dré Marcos de Abreu (PSD), 
o Pacola, foi escolhido como 
primeiro secretário. Já os vere-
adores Rogerio Castilho (PSB) 
e Max Eleno dos Santos (PL), 
o Max do Futebol, foram elei-
tos como segundo e terceiro 
secretários, respectivamente.  
Vereador em segundo man-
dato, Takayama desejou que 
os vereadores trabalhem com 

“harmonia e respeito” e que 
a nova gestão municipal dê 
continuidade e traga mais 
avanços para a cidade. “Como 
presidente, não abrirei mão 
da independência e autono-
mia do Legislativo, mas conti-
nuaremos a estreitar os laços 
com o Executivo para a reali-
zação de um governo à altu-
ra da nossa cidade”, afirmou.  

Posse
Com a galeria da Câmara lota-

da, também foi realizada hoje 
a posse dos 19 vereadores, 
do prefeito de Suzano, Pedro 
Ishi (PL), e do vice-prefeito, 
Said Raful (PSD). A sessão 
foi comandada pelo verea-
dor Leandro Alves de Faria 
(PL), o Leandrinho, que foi 
o parlamentar mais votado 
na eleição do ano passado, 
com 8.138 votos. Em seu 
terceiro mandato, Leandri-
nho desejou boa sorte aos 
eleitos: “Estamos juntos nes-
ta empreitada com vocês”. 
Pedro Ishi reafirmou o com-
promisso de trabalhar pelo 
desenvolvimento de Suza-
no, honrando os votos que 

recebeu na eleição, e agra-
deceu o ex-prefeito Rodrigo 
Ashiuchi (PL) por ter sido o 
escolhido para sucedê-lo no 
cargo. “Tenho consciência de 
que desafios são enormes, 
mas juntos vamos construir 
a cidade que sonhamos”. 
O vice-prefeito empossado 
Said Raful falou que o trabalho 
dos vereadores é muito árduo 
e do desafio que é comandar 
a cidade. “Mas já pegamos 
a cidade avançando, com 
projetos, e vamos trabalhar 
muito para fazer o melhor.” 
Prefeito do município nas 
últimas duas gestões (2017-
2024), Ashiuchi fez um dis-

curso emocionado em que 
resumiu os oito anos que 
comandou a cidade. “Assu-
mi uma cidade que vinha de 
um momento muito ruim, 
com obras inacabadas, com 
as pessoas querendo ir em-
bora do município. Uma ci-
dade que precisava ter uma 
guinada. Suzano não é per-
feita, mas quem compara o 
que herdamos, é uma cida-
de muito diferente”, disse 
ele, que ainda hoje assumi-
rá o cargo de secretário de 
Estado do Verde e do Meio 
Ambiente. “As obras são im-
portantes, mas não mais im-
portantes do que o sentido 
que elas fazem na vida das 
pessoas. Quero agradecer por 
ter sido prefeito de Suzano.” 
Também compuseram a mesa 
de autoridades da sessão so-
lene de posse o 1º tenente 
da Polícia Militar (PM) Wi-
talo Hidalgo, representando 
o 32º Batalhão da PM Suza-
no; Edjane Silva Sutero, vi-
ce-presidente da Ordem dos 
Advogados do Brasil (OAB) 
de Suzano; e Joel de Barros 
Bittencourt, superintendente 
do Instituto de Previdência do 
Município de Suzano (IPMS). 
Confira quem são os ve-

readores da 19ª legislatu-
ra da Câmara de Suzano: 
 
Adilson de Lima Franco 
(União), o Adilson Horse 
André Chiang (PL) 
André Dourado (PT) 
André Marcos de 
Abreu (PSD), o Pacola 
Artur Takayama (PL) 
Benedito dos Santos Mo-
raes (MDB), o Inhame 
Denis Claudio da Silva (PSD), 
o filho do Pedrinho do Mercado 
Dirceu Carlos da Silva (Republica-
nos); o filho do Carlão da Limpeza 
Givaldo Freitas dos San-
tos (PL), o Baiano da Saúde 
Jaime Siunte (Avante) 
João Batista Nogueira de Aze-
vedo (PRD), o João Sabugo 
José de Oliveira Lima 
(MDB), o Zé Oliveira 
Josias Ferreira da Silva (PC 
do B), o Josias Mineiro 
Leandro Alves de Fa-
ria (PL), o Leandrinho 
Marcel Pereira da Silva 
(PRD), o Marcel da ONG 
Marcio Alexandre de Sou-
za (PL), o Marcio Malt 
Marcos Antonio dos San-
tos (PRD), o Maizena 
Max Eleno Benedito 
(PL), o Max do Futebol 
Rogerio Castilho (PSB) 
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Francimário Vieira, o Farofa, é reeleito presidente da Câmara 
Municipal de Mogi das Cruzes para o biênio 2025-2026 

O vereador Francimário Viei-
ra, conhecido como Farofa, 
foi reeleito nesta quarta-feira 
(1º/1) como presidente da 
Câmara Municipal de Mogi 
das Cruzes. O parlamentar, 
que já ocupou a presidência 
no último ano, permanecerá 
no cargo durante o biênio 

2025-2026, que se encerrará 
em 31 de dezembro de 2026. 
Farofa foi o único candidato 
e recebeu 22 votos dos 23 
membros do Poder Legisla-
tivo, com a exceção de Inês 
Paz (PSOL), que se absteve. 
Inês Paz também se absteve 
na votação para o primeiro 

vice-presidente da Mesa Di-
retiva, cargo que foi atribuí-
do à ex-prefeita de Mogi das 
Cruzes e agora vereadora, 
Priscila Yamagami (PP). Os 
demais membros da Mesa 
Diretiva definidos foram: 
Edson Santos (PSD), como 
primeiro secretário; Mauri-
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nho do Despachante (PRD), 
como segundo secretário; 
e Eduardo Ota (Podemos), 
como segundo vice-presidente. 
A sessão de definição foi 
conduzida pela vereado-
ra Malu Fernandes (PL), 
a parlamentar mais vota-

da nas eleições municipais 
de 2024, e ocorreu após a 
posse da prefeita de Mogi 
das Cruzes, Mara Bertaiolli 
(PL), do vice-prefeito, Téo 
Cusatis (PSD), e dos 23 
vereadores que compõem 
a Casa de Leis da cidade. 
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Lucas Sanches toma posse como o prefeito 
mais jovem da história de Guarulhos 
O prefeito de Guarulhos, Lu-
cas Sanches (PL), tomou pos-
se na manhã desta quarta-feira 
(1º) como o chefe do Execu-
tivo mais jovem da história 
da cidade, aos 28 anos. A ce-
rimônia oficial, que aconte-
ceu na FIG-Unimesp, na Vila 
Rosália, também empossou 
o vice-prefeito Thiago Sur-
fista e os 34 vereadores elei-
tos para o mandato que irá 
até 31 de dezembro de 2028. 
Sanches venceu tanto o pri-
meiro quanto o segundo turno 
da eleição, que ocorreram em 
outubro do ano passado. No 
segundo pleito, obteve uma ex-
pressiva vitória sobre Elói Pietá 
(Solidariedade), com 58,55% 
dos votos válidos (361.971) 
contra 41,45% (256.295). 

“Quero agradecer a Deus e ao 
povo de Guarulhos. Tenho a 
honra, a partir de agora, de ser 
o prefeito da segunda maior 
cidade do Estado de São Paulo, 
de uma população que espera 
muitas mudanças da nossa ges-
tão e que quer resgatar o orgu-
lho de morar aqui”, disse Lucas 
durante a cerimônia de posse. 

Ao longo de seu discurso o 
prefeito considerou que a elei-
ção foi muito difícil e reiterou 

que a vitória de sua chapa foi 
fruto de um longo trabalho 
em equipe. “Ninguém faz 

nada sozinho. Nosso time 
está unido, é leal e pensa em 
um amplo projeto de cidade 
para Guarulhos, sem levar em 
consideração questões indivi-
duais. Rodamos o município 
inteiro para conversar com 
a população, que entendeu 
bem nossas ideias”, comentou. 
Lucas Sanches citou ainda sua 
boa relação com os vereado-
res, cargo que ocupou até esta 
terça-feira (31). “Nós respeita-
mos e iremos atender todos os 
vereadores, independente de 
partidos políticos. Por trás de 
todo representante na Câmara 

Municipal tem uma popula-
ção que espera por melhorias 
e nós iremos proporcioná-

-las promovendo discussões 
com todos os parlamentares”. 
Por sua vez, o vice-prefeito 
Thiago Surfista lembrou que 
a chapa fez uma campanha 
limpa e honesta. “A eleição 
foi muito difícil e houve diver-
sas forças lutando contra nós, 
mas a partir de agora é hora 
de trabalhar, de dar o nosso 
melhor pela cidade de Gua-
rulhos”, comentou logo após 
fazer o juramento de posse, 
que foi repetido pelo prefeito.

Prefeita reeleita Priscila Gambale e vereadores 
tomam posse em Ferraz de Vasconcelos 
No primeiro dia de 2025, 
Ferraz de Vasconcelos deu 
início ao novo ciclo político 
com a posse da prefeita re-
eleita Priscila Gambale, do 
vice-prefeito Daniel Balke 
e dos 17 vereadores eleitos 
para a legislatura 2025/2028. 
O evento ocorreu no Salão 
Montreal Eventos, no bairro 
Tanquinho, e reuniu cerca de 
700 pessoas, incluindo lide-
ranças locais e autoridades. 
Em seu discurso, Priscila 
agradeceu a Deus, à famí-
lia e ao irmão, deputado 
federal Rodrigo Gambale, 
reconhecendo sua articu-
lação política junto aos go-
vernos estadual e federal. 
Com 51.200 votos, a pre-
feita destacou o compro-
misso com a transformação 
social e o desenvolvimento 
de Ferraz. “Vamos trabalhar 
com ética e determinação 
para realizar obras de in-
fraestrutura, cultura, saúde 
e esporte, sempre ouvin-
do a população”, afirmou. 
Daniel Balke, vice-prefeito, 

reforçou o compromisso 
de atuar pelo progresso da 
cidade, enquanto Rodrigo 
Gambale destacou os desa-
fios enfrentados no primei-
ro mandato e a conquista 
histórica de Priscila como 
a primeira mulher prefei-
ta reeleita no Alto Tietê. 
Após a posse, a prefeita anun-
ciou os nomes de seu secreta-
riado, incluindo Adriano Dias 
Campos (Administração), 
Paula Trevizolli (Educação), 
Clécio Francisco Gonçalves 
(Saúde) e José Batista (Es-

portes e Lazer). A continui-
dade e renovação das equi-
pes reforçam a busca pela 
eficiência na gestão pública. 
A cerimônia também in-
cluiu a eleição da Mesa Di-
retora da Câmara Municipal, 
que terá Hodirlei Martins, 
o Mineiro, na presidência, 
ao lado de Alexandro Sil-
va (vice-presidente), Cláu-
dio Ramos (1ª secretaria), 
Marcos Antônio Castelo, 
o Ratinho (2ª secretaria), 
e Eliel Fox (3ª secretaria). 
Tomaram posse para próxi-
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ma legislatura (2025-2028) 
os vereadores: Alexandre Sil-
va, o Teteco; Ananinas Neto 
(Neto do Cambiri); Cláudio 
Ramos; Cláudio Squizato; 
David Júnior; Diego de Sou-
za; Eliel Fox; Ewerton Inha; 
Hodirlei Martins, o Minei-
ro; José Juca; Josué Rocha, o 
Neno; Luiz Tenório; Nicolas 

David; Osni Pasquarelli; Pro-
fessora Selma; Marcos Anto-
nio, o Ratinho e Renato Ra-
mos, o Renatinho Se Ligue. 
A solenidade foi encerrada 
com bênçãos do padre Víc-
tor de Almeida Moreira e do 
pastor Alberto Dias de Me-
deiros, refletindo o espírito de 
união para o novo mandato.

Divulgação
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Abro 2025 com o clima de Réveillon que tomou conta da 
festa Bye Bye 2024 o Happening Night Party que promo-

vi em dezembro de 2024 no Espaço Pietro Eventos . Nomes 
conhecidos, convidados especiais estiveram desfrutando da 
melhor festa de despedida de ano do Alto Tietê. Além das 
fotos lindas que venho desfilando aqui, o programa Circula-
ção do querido amigo Anderson Magalhães vem exibindo e 
mostra a energia e glamour que nosso evento trouxe ao cir-
cuito . Mais um ano inovamos e além das inéditas atrações 
que contratei e que caíram no gosto dos habitués, fiz acon-
tecer uma linda queima de fogos para brindar o ano de 2024 
como manda o figurino. Minhas realizações tem identidade 
própria e vem fazendo escola e como sempre digo e escrevo, 
nada melhor que a cada feito ser reconhecido nosso traba-
lho devido a qualidade, fartura, criação, decoração e tantos 
outros detalhes que mostram o porque meu público se mul-
tiplica. Daí, nas fotos de Monique Adriane a página da o start 
ao novo ano com o gostinho de que muitas festas boas estão 
por vir em 2025. Aguardem !!!! 

José Moreira e Vivian Vidal Moreira Cintia Lira e Manuela Camargo 

Neto Marin 
Carlos Eduardo Pachoal 
e Stefany Santin 

Carol e Fabricio Marin 

Marilia e Eliel Barbosa (Léo Central)

Marcelo Rogério 
e Vivian Gimenez 

Osny Garcez com o casal Denise Almeida e Mário Prado 

Rodrigo Costa e Lisandro Frederico 

André e Sheylla ChiangJackson e Karina Santos

Márcio Cursino e Beatriz Maciel 

Em Clima de Réveillon 
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O ano também foi marcado pelas posses de vários nomes 
no cenário político . Claro que a coluna traz alguns nomes 

que assumiram o mandato no dia 01 de janeiro e que com 
muita responsabilidade e trabalho mostrarão que o resulta-
do das urnas fez valer a vitória de cada um deles . Desejo a 
todos muita sabedoria e saúde a frente do executivo de suas 
cidades. Contem conosco sempre!!!

A querida Mara Bertaioli e seu vice Téo Cusatis (Mogi 
das Cruzes) na foto com o vice-presidente do PL 
São Paulo Tadeu Candelária em sessão de posse . 

Inho Taino ( Biritiba Mirim) 
Pela 4.a vez prefeito eleito

Flávia Souza e seu 
esposo Saulo Souza que 
tomou posse na minha 
querida cidade de Poá. 

Pedro Ishi eleito prefeito de Suzano na 
foto com os filhos e a esposa Débora Raful

Rogério Tarento vice e o prefeito reeleito 
de Itaquaquecetuba Eduardo Bouigues

O reeleito , Zé Luiz 
prefeito de Guararema

A reeleita prefeita de 
Ferraz de Vasconcelos, 
Priscila Gambale 

Clau Camargo 
e o marido, o 
reeleito prefeito 
de Arujá,  Luis 
Camargo e a filha

Posses Diversas em 2025 
Prefeitos Eleitos e Reeleitos 

“Som das Onze e Meia” acontece 
aos domingos e valoriza grandes 
talentos artísticos da região 
  
Chegou o mês das férias e o Clube de 
Campo de Mogi das Cruzes (CCMC) 
está com tudo preparado para que 
os associados aproveitem os dias 
de descanso com muita música. 
Ao longo dos quatro domingos do 
mês, o Projeto “Som das Onze e 
Meia” traz uma agenda musical 
totalmente pensada para contemplar 
diferentes estilos e proporcionar 
aos associados momentos especiais 
na Praça “Francisco Pieri Neto”. 
Com foco nos principais talentos 
da região, os shows costumam 
ter casa cheia e já fazem parte 
da agenda cultural do complexo 
de esportes e lazer mogiano. 
E em janeiro a programação promete 
agradar a todos os gostos. No 
próximo domingo, dia 5, Felipe 
Zaperine comanda o palco com um 
repertório que reúne clássicos do 
rock internacional e sucessos do 
rock nacional. No domingo seguinte, 
dia 12, Valéria Custódio encanta 
o público com MPB, de canções 

Projeto musical do clube de camPo de mogi traz 
diversidade de estilos em janeiro 

icônicas a melodias contemporâneas. 
Já no dia 19, o grupo Arrasta.tu anima 
o ambiente com ritmos brasileiros, 
com influências de samba, forró e 
outras brasilidades, que contagiam o 
público. Para encerrar a programação 
de janeiro, no dia 26, o grupo 
Nosso Samba traz uma mistura de 
samba de raiz e pagode moderno. 
A diretora social do CCMC, Karin 
Camargo, ressalta que a programação 
musical do “Som das Onze e Meia” é 
cuidadosamente pensada para que os 
associados aproveitem os domingos 
no clube com suas famílias e amigos: 

“Este projeto é mais do que uma 
série de shows, é uma oportunidade 
para os associados desfrutarem 
de música de qualidade e de 
momentos de convivência. Ao 
longo de 2024, tivemos excelentes 
talentos no palco da nossa Praça 

‘Francisco Pieri Neto’ e iniciamos 
2025 com uma programação de 
ponta para brindar à chegada 
do novo ano”, destacou Karin. 
Assessoria de Imprensa 
Fiamini - Soluções Integradas em 
Comunicação - A serviço do Clube 
de Campo de Mogi das Cruzes
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Posse do prefeito Zé de Guararema marca início de 
segundo mandato com ampla participação popular 

Aberta ao público, a posse do 
prefeito reeleito de Guararema, 
Zé (PL), e do vice-prefeito ree-
leito, Odvane Rodrigues (PL), 
aconteceu na manhã desta quar-
ta-feira, 1º de janeiro, no Gua-
rarema Parque Hotel. O evento 
contou com a presença de di-

versas lideranças, convidados 
e os parlamentares eleitos para 
o mandato 2025-2028 na Câ-
mara Municipal de Vereadores. 
Durante a Sessão Solene de 
Instalação da 27ª Legislatu-
ra do Município, o prefeito 
Zé, visivelmente emocionado, 

agradeceu à população pelo 
apoio recebido nas urnas. Com 
a maior votação já registrada 
na história de Guararema, Zé 
destacou o compromisso com 
o progresso do município. “Não 
tenho palavras para agradecer 
aos 13.820 votos de confiança 

que confirmam que estamos 
no caminho certo, no caminho 
do desenvolvimento”, decla-
rou, ao lado da primeira-dama 
e presidente do Fundo Social 
de Solidariedade de Guararema, 
Carmen Rosana, da filha Pietra 
Freire e do genro Cleiton Ribas. 
Além do prefeito, o vice-prefeito 
Odvane Rodrigues (PL) e os 
11 vereadores eleitos também 
reafirmaram o compromisso 
de “cumprir a Constituição 
da República, a Constituição 
do Estado e a Lei Orgânica do 
Município”. Entre os vereado-
res empossados estão André 
Araújo, André Augusto de 
Oliveira (Dé), atual presiden-
te da Câmara de Vereadores, 
Claudinei Santos de Olivei-
ra (Tiu), Eduardo Aparecido 
Moreira (Du), Fátima Soares 
(Fatinha), Irineu Claudio Lei-
te, José Francisco da Fonseca 
(Zézão do Porto), José Dimas 
Maia da Silva (Juquinha), Pedro 

Gabriel do Prado (Pedrinho), 
Sidnei Leal e Vanessa Martins. 
Ainda nesta quarta-feira, o 
prefeito Zé acompanhou o 
lançamento do programa 

"Guararema Sem Pagar", uma 
iniciativa inovadora da Prefei-
tura de Guararema que pre-
vê gratuidade total na tarifa 
do transporte público, cum-
prindo um de seus principais 
compromissos de campanha. 

“Este é um sonho que esta-
mos muito felizes em realizar. 
Como eu sempre digo, esta-
mos cuidando de gente e ga-
rantindo o pãozinho quente 
no café da manhã dos mora-
dores. Agora, a passagem de 
ônibus é gratuita, e a frota foi 
renovada, com novas linhas e 
horários”, disse ele durante o 
evento no novo viário que liga 
o Nogueira ao Centro, onde 
parte da nova frota de ônibus 
esteve exposta ao público du-
rante a manhã e início da tarde. 
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"Guararema Sem Pagar" começa a operar e traz 
transporte público gratuito e modernizado para a cidade 

Desde o dia 1º de janeiro, a 
população de Guararema 
passou a contar com o pro-
grama “Guararema Sem Pa-
gar”, que oferece gratuidade 
total na tarifa do transporte 
público municipal, além de 
melhorias significativas no 
sistema de ônibus da cidade. 
O lançamento oficial acon-
teceu com a exposição de 
parte da nova frota de veícu-
los na rua Maria Apparecida 
Freire Martins, o novo viário 
que liga o bairro Nogueira 
ao Centro. Entre as 10h e 
as 14h, moradores puderam 
conhecer os ônibus que já es-
tão em operação e que repre-
sentam uma transformação 

no transporte público local. 
O programa, idealizado pela 
Prefeitura de Guararema, vai 
além da gratuidade. Ele mo-
derniza o sistema de transpor-
te com o aumento da frota 
de 19 para 38 veículos, dos 
quais 21 são zero quilômetro, 
além da criação de novas li-
nhas e itinerários mais rápidos. 

“O Guararema Sem Pagar é 
um sonho que se tornou re-
alidade. Agora, nossos mora-
dores têm à disposição um 
transporte público gratuito, 
moderno e eficiente, que 
reflete o compromisso da 
nossa gestão em cuidar de 
gente e garantir mais qua-
lidade de vida”, destacou o 

prefeito Zé. Ele também 
agradeceu a boa gestão fi-
nanceira da Prefeitura e o 
legado de administrações an-
teriores, que possibilitaram 
a implantação do programa. 
Entre as novidades estão 
as linhas-tronco, que ofe-
recem ligações diretas entre 
terminais como o Terminal 
Rodoviário “Eduardo Rami-
res”, no bairro Ipiranga, e o 
Terminal da UBS Lamba-
ri, além de linhas conven-
cionais que circulam pelos 
bairros. Os itinerários po-
dem ser acessados por meio 
de QR Codes instalados 
nos pontos de ônibus, dire-
cionando os usuários para 
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o site oficial do programa. 
O Guararema Sem Pagar é 
totalmente custeado pela 
Prefeitura, sem necessidade 
de comprovação de residên-
cia ou cartões, exceto para 
alunos das redes de ensino, 
que terão cartões específi-
cos para linhas exclusivas. 
Informações detalhadas sobre 

o programa estão disponíveis 
no site sempagar.guararema.
sp.gov.br e também podem 
ser obtidas pelo WhatsApp 
da ATT Transportes, responsá-
vel pela operação dos ônibus, 
pelo número (11) 95071-
5213, ou no Departamen-
to de Trânsito da Prefeitura, 
no telefone (11) 4693-7415.


